
Beschlussauszug
aus der

15. Sitzung des Finanzausschusses der Stadtvertretung 
vom 24.08.2022

Top 7 Anfragen

Herr Quast teilt mit, dass Herr Alexander Friese zum Kotelmannfest 3 Strohballen 
gespendet hat. Die Spende soll in die BV 01/BV/561/2022 aufgenommen werden.

Herr Hadrath fragt, ob der Verwaltung bekannt ist, dass in der MZE Dachplatten 
runterkommen und das Dach undicht ist und was geplant ist.
Frau Knebler antwortet, dass sie davon keine Kenntnis hat und den Sachverhalt 
klären wird.

Herr Wanka fragt, ob noch Mittel aus dem Spendenkonto „Treptower Träume“ 
verfügbar sind. Es sind Anfragen von Senioren, eine Bank auf dem Weg an der 
Gemeinschaftsunterkunft (Multi – Bahnhof) aufzustellen. Eine Tischtennisplatte soll 
auf dem Multiplatz aufgestellt werden.

Im Stadtwald liegen große Mengen Festmeter Holz. Herr Wanka, ob das Holz 
verkauft wird, es müsste schneller vermarktet werde.
Frau Knebler teilt mit, dass der Verkauf über Holzauktionen läuft.

Herr Wanka fragt, ob es Fortschritte bei den Verhandlungen mit dem Klinikum zum 
Spielplatz gibt.
Frau Knebler antwortet, dass es Gesprächstermine gab und Mitwirkung signalisiert 
wurde. Geräte sollen in Zusammenarbeit mit dem Klinikum aufgestellt werden.

Ende öffentlicher Teil: 19:37 Uhr, 5 Minuten Pause

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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Die Bürgermeisterin 
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